コミュニティ・スクール 令和5年7月号 Edy

皆さんこんにちは。学校と浮島地区をつなぐ CS ディレクター、3 丁目の川口です。時の流 れは早いもので、今年も半分が過ぎました。今年度はコロナ禍により中止や短縮になっていた 行事・活動が活発になっております。今月号も写真掲載が盛りだくさんです。

【6月30日(金)2年生はがき投函!】

みんな自宅宛。郵便ポストに入れたはがきは、どのようにして相手に 届くのだろう?の疑問をもち、そのまま郵便局へ聞きに行きました。お 仕事中でしたが、とても親切に教えてくださいました。その後一人ずつ 気持ちを込めてポストへ投函!届いたかな?





【7月5日(水) 1·2年生出前授業】

長谷川農産マッシュルーム農園様の出前授業です。マッシュルームってどれくらいの大きさ かな?の問いに「これくらーい!」と、自分の顔ほどの大きさを表現していた子のことを笑っ ていましたが・・・。なんと実在しました!実物を見せてくれるのはとてもいい刺激になりま すね。ありがとうございました。







【着衣水泳】

夏休み前に、体育の授業で行っています。服を着たまま水の中に入るとどうなのか?また、 海や川に落ちた場合に、どうしたらよいか?を学び、体験をしています。知識・経験として覚 えることは大切ですね。









【7月7日(金)元オリンピック陸上選手 高瀬慧選手が来校!!】

特別授業の一環で、ロンドンとリオデジャネイロオリンピックに出場した陸上選手の高瀬 慧選手が来校してくださいました。1時間目はオリンピックを目指したきっかけや、夢につい てのお話をいただきました。2時間目は体を使った様々な速く走るための運動。最後には、児 童と一緒に走りました!世界と戦った選手に触れられるなんてうらやましい!























